 Erlcdigt | update ja oder nein

Beitrag von ,ralf.“ vom 23. Januar 2020, 14:40

Einfach einen EFI Ordner auf einen USB-Stick der FAT32 hat...
erst testen ob du davon booten kannst, dann das update,

besser ware ja, in dem APFS-Container noch eine zweite Installation anzulegen...
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